

Les États ne font pas assez pour limiter le réchauffement, insiste l'ONU



8 septembre 2023 [Témoignages](#) 987 visites

Nous ne sommes pas sur la bonne trajectoire pour respecter l'Accord de Paris et limiter le réchauffement climatique à 1,5 °C par rapport à l'ère préindustrielle. Ce n'est pas une surprise. Mais le rapport de synthèse du « bilan mondial », publié vendredi 8 septembre par la Convention des Nations unies (...)

Voir en ligne : <https://reporterre.net/Les-Etats-ne...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)